



Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2015

Besuchen Sie die Freien Wähler im Internet!

www.fw-moehrendorf.de

V.i.S.d.P.: Steffen Schmidt, Kellergasse 2a, 91096 Möhrendorf

Neujahrsspaziergang

Die Freien Wähler Möhrendorf laden herzlich zum Neujahrsspaziergang am Sonntag, den 4. Januar 2015 ein. Treffpunkt ist am Möhrendorfer Rathaus um 14 Uhr.

Wir werden von dort aus in Richtung Schleuse gehen und die Ausmaße des Schleusenneubaus erläutern. Anschließend kehren wir im Gasthaus Reck in Oberndorf ein.

Gehen Sie mit uns durch die Möhrendorfer Flur und informieren Sie sich über aktuelle Themen aus der Gemeindepolitik.

Ausgabe: Dezember 2014 **FREIE WÄHLER** *Gmaa Bläddla*

Ein spannendes Jahr geht zu Ende

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

im Jahr 2014 wurden wieder wichtige Entscheidungen für die Zukunft unserer Gemeinde getroffen. Durch die Kommunalwahlen im März haben sich dabei neue Konstellationen ergeben. Verkehrssicherheit, Sanierungsarbeiten an der Infrastruktur und Kinderbetreuung sowie die Schulhauserweiterung waren die Schwerpunkte der Gemeinderatsarbeit.



2015 – Was kommt?

Im Gemeinderat werden wichtige Entscheidungen zur Pfortnerrampe im Bereich der Kreuzung Hauptstr. / Kleinseebacher Str. getroffen. Die Erweiterung der Sporthalle und der Vereinsräume wird ein großes Thema sein. Der DSL-Ausbau wird in Möhrendorf erste Verbesserung bringen. Die Schulhauserweiterung wird für eine Entspannung der räumlichen Situation in der Grundschule sorgen.

Die Freien Wähler werden auch im nächsten Jahr die Bürger einbinden und informieren. Im nächsten Jahr stehen wieder viele Veranstaltungen der Freien Wähler an. Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihre Meinung in die Möhrendorfer Kommunalpolitik einzubringen.

Wir, die Freien Wähler, werden uns auch im Jahr 2015 wieder für das Wohl unserer Gemeinde einsetzen.

Ihr Steffen Schmidt

Aktuelles aus der Kommunalpolitik

Bürgerbegehren Stadt-Umland-Bahn

Die Freien Wähler im Landkreis ERH vertreten bereits seit Jahren die Position (auch im Kommunalwahlkampf), dass die Realisierung der StUB nur finanzierbar ist, wenn Bund und Land 90 % der Gesamtkosten (ohne Planungskosten) übernehmen. Ansonsten sind die Kreisbürger durch einen Bürgerentscheid zu befragen.

Zur Zeit wird der Fördersatz von 90 % nur für einen Teil des Schienennetzes gewährt, so dass extrem hohe Kosten für den Landkreis ERH anfallen werden (nur Investition: ca. 300 € pro Landkreisbürger). Das bedeutet für die Gemeinde Möhrendorf, dass der finanzielle Handlungsspielraum stark eingeschränkt wird. Ein Nutzen für den Bürger unserer Gemeinde ist nicht erkennbar. Eigene Gemeindeprojekte sind stark gefährdet.

Die Freien Wähler Möhrendorf haben bereits bei einem Infostand am REWE-Markt zahlreiche Unterschriften für das Bürgerbegehren gesammelt. Unterstützen können Sie das Bürgerbegehren jederzeit bei den FW-Gemeinderäten:

Willi Durnik, Erlanger Straße 32, Möhrendorf

Hermann Knapp, Schulstraße 12, Möhrendorf

Peter Röckelein, Kiefernweg 6a, Kleinseebach

Steffen Schmidt, Kellergasse 4, Kleinseebach

**Wir setzen uns für das Wohl
unserer Gemeinde ein.
Unterschreiben Sie jetzt!**

Pförtnerampel

Die ersten Erfahrungen zur Pförtnerampel zeigen, dass Verbesserungen im Bereich der Kreuzung Hauptstr./Kleinseebacher Str. für alle Verkehrsteilnehmer möglich sind. Spielraum für Optimierungen ist noch vorhanden (z.B. Schaltzeiten). Der Fußgängerüberweg zur gefahrenfreien Überquerung der Hauptstraße zum Einkaufszentrum bringt eine Erhöhung der Verkehrssicherheit.

Alle Bürgerinnen und Bürger können auf der Homepage der Gemeinde Möhrendorf Ihre Meinung zur Pförtnerampel äußern. Bitte nutzen Sie diese Möglichkeit rege!

Möhrendorfer mit Kommunalen Dankurkunde ausgezeichnet

Innenminister Joachim Herrmann hat am 09. Oktober 2014 im Rahmen einer Feierstunde 45 kommunale Mandatsträger aus dem Landkreis Erlangen-Höchstädt für ihre Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung geehrt. 6 Persönlichkeiten wurden mit der Kommunalen Verdienstmedaille in Bronze ausgezeichnet, 39 Persönlichkeiten haben die Kommunale Dankurkunde erhalten.

Unsere Möhrendorfer Konrad Rudert, Fritz Rösch, Hannes Weiß und Irmgard Setzer (v.l.n.r.) erhielten die Kommunale Dankurkunde für Ihre Verdienste um unsere Gemeinde.

Danke für Euer Engagement!!

